

CUATRO CANTONES

ABOGACÍA ESPAÑOLA

La palentina Victoria Ortega es la primera mujer que preside el Consejo General

DP / PALENCIA

La abogada Victoria Ortega Benito ha sido elegida nueva presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) en el Pleno celebrado ayer. Un total de 47 votos de 83 emitidos la convierten en la primera mujer que presidirá el CGAE. Ortega ha obtenido la mayoría absoluta con el 56,62 por ciento de los votos de los decanos de los Colegios de Abogados.

La nueva presidenta del Consejo fue elegida de entre las cinco candidaturas presentadas por los decanos de los 83 Colegios de Abogados de España encargados de tomar la decisión. Tras la votación, y proclamación del ganador, se suspendió el Pleno, que se reanuda el 28 de enero con la toma de posesión.

NATURAL DE PALENCIA. Ortega nació en Palencia en 1958. Es doctora en Derecho por la Universidad de Valladolid. Abogada en ejercicio desde 1981, ha sido decana del Colegio de Abogados de Cantabria entre 2000 y 2008, vicepresidenta del Consejo General de la Abogacía Española entre 2002 y 2008, y secretaria general de este organismo desde febrero de 2011 hasta diciembre de 2015, fecha en la que abandonó el cargo para concurrir a las elecciones.

Es además una de los doce consejeros electivos del Consejo, elegida por el Pleno del Consejo General de la Abogacía Española en febrero de 2009 y reelegida en marzo de 2014.

Asimismo, ha sido vocal de la Comisión Institucional para la determinación, estudio y propuesta de los elementos esen-

ciales de la nueva Ley de Planta y Demarcación Judicial del Ministerio de Justicia, creada en mayo de 2010.

En cuanto a su actividad académica, Victoria Ortega Benito es profesora titular de Derecho Procesal en la Universidad de Cantabria desde 1992, y autora de diversas publicaciones y textos monográficos sobre Derecho Procesal y Administrativo.

La nueva presidenta de la Abogacía señaló que su prioridad a partir de ahora es «poner en marcha el programa» con el que se ha proclamado máxima autoridad de los abogados del país y, por encima de todo, «conseguir que la Abogacía lidere un Pacto de Estado por la Justicia».

Por su parte, el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, Fernando García-Delgado, afirmó que la elección de Victoria Ortega es «muy positiva para la Abogacía», y se mostró convencido de que «es una satisfacción para una profesión que se demuestra unida».

COMPROMISO. García-Delgado señaló que «Victoria conoce en profundidad la profesión, sus retos y sus anhelos, y ha demostrado siempre en el Consejo General su capacidad y su compromiso», y la calificó como la vencedora «indiscutida e indiscutible» de este proceso electoral.

El actual presidente del Consejo General de la Abogacía, Carlos Carnicer, anunció en el mes de octubre que no se presentaría a la reelección, después de haber cumplido 3 mandatos consecutivos, tras ser elegido en 2001 y reelegido en 2006 y 2011.



Victoria Ortega, en un acto reciente celebrado en Salamanca./ DP